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ATA 03/2021 – REUNIÃO ORDINÁRIA DO MANDATO 2018/2020 

Reunião de Abril - Data: 15 de abril de 2021 

Local: Reunião em sala virtual fornecida pelo sistema Google Meeting. 

 

Presentes/Ausentes  

Titulares Sociedade Civil 

Rodrigo Vera Sanches 

André Pereira de Souza de Mattos  

José Luiz Fazzio  

Douglas Costa de Oliveira  

Rosa Maria Chohfi Auricchio Keim  

Maria Regina Grilli  

Maíra Kawauchi Weiers Sanches  

Adailton Alves de Souza  

 

Suplentes Sociedade Civil 

João Carlos Coppe  

Lucas De Paola de Sá  

Joaquim Fernandes de Alvarenga Neto  

Thelma Cibele de Canhete  

Luciano Pinheiro Vieira  

Marcio Ueta  

Carlos José Ferreira dos Santos  

Eliete Alvino Sobral Pinheiro Alvares  
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Representante da SUB MO e do Subprefeito Guilherme Brito 

Eduardo Febo – SUB MO  

José Rubens Domingues Filho  – Sub Prefeito SUB MO 

 

Titulares Poder Público  

Sonia Joana Jabur Salomão – SVMA  

 

Suplentes Poder Público   

Reginaldo Tadeu Panachi – SVMA  

  

Demais Participantes 

Amanda Oliveira 

 

 

Pautas 
 
Pautas: 
1. Como será a próxima eleição para o Cades? Vai haver e quando? 
2. Plantio Parque D. Pedro 
3. Sugestões de plantio em áreas públicas para a equipe da SVMA 
4. Projeto de revitalização da Praça Pádua Dias (Tatuapé) 
5. Criação de bosques no modelo da Sub Sé na Marginal Tietê 
6. Apresentação do projeto de arborização “Via Verde” 
 
 
Informes 
 
O Sr. José Rubens Domingues filho, atual sub prefeito se apresenta e pede apoio ao 
Cades para fazer uma boa gestão no bairro da Mooca. Temos meta com o prefeito 
para ampliar as ações de plantio nos nossos 6 distritos. Comenta sobre o plantio do 
parque Dom Pedro. Pede relação de 10 praças para plantio. Espera deixar uma 
ação relevante de plantio bairro. 
 
Sonia pede a palavra e fala sobre a participação e mais presença da sociedade civil 
junto com o poder público. Comunica que foi aposentada e se despede do Cades 
como interlocutora da sociedade civil. Reginaldo Tadeu Panachi passa a ser o titular 
representante da SVMA.  
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1.Tadeu fala que as eleições do Cades que devem ser online mas ainda estão em 
discussão. Rodrigo comenta sobre a portaria 47. Conselheiros podem se eleger por 
mais uma gestão. 
 
2.Rodrigo fala da área do parque Dom Pedro sobre o apoio do ex sub prefeito 
Guilherme para o plantio Global, que não aconteceu por conta da pandemia. Mas 
tem que plantar. Vai se chamar bosque Jandaia e é muito importante convidadar a 
liderança comunitária local. O Sub Prefeito afirma que já está mexendo na área e em 
dois meses começaria a plantar. Vai ver com pessoal da Sub Sé qual o melhor 
momento. Pediu para o Eduardo Febo tocar a demanda com o Abner e a Sé. 
 
3.O secretario Fazzio adiantou que vai alinhar com a SVMA plantios em áreas 
públicas. O Rodrigo cita algumas áreas públicas no Tatuapé para plantio. Pedimos 
que cada um no seu bairro fazer um levantamento e mandar um ofício para a 
prefeitura. O Eduardo Febo propõe ajudar a horta do Belém e é lembrado para 
entrar em contato com lideranças do Pari e Brás. André sugere adaptar o logo 
mooca mais verde regionalmente. Douglas cobra andamento do ofício no Belém. 
 
4.Rodrigo apresenta pauta e detalhes do projeto de revitalização da Praça Pádua Dias 

- ajuda do viveiro manequinho através do Francisco 
- universidade de pintura 
- espaço da sustentare. Aparelhos para idosos não tem uso, mudar para espaço pet 
- Andre vai falar com moradores próximos para retornar a população  
- Eduardo ficou dse falar com os colégios 
 
5.Rodrigo faz sugestão disso e Regina sugere colocar na lista de plantios do José 
Rúbens. 
 
6.Douglas apresenta levantamento de projeto via verde de março de 2019. O 
secretário sugere que ele deve apresentar diretamente para a sub prefeitura. O 
subprefeito pede que seja simplificado este projeto e o Eduardo solicita que o 
Douglas mostre diretamente para ele.  
 
Conselheiros discutem detalhes da próxima eleição. Os representantes da SVMA 
informam que comunicações pelo whatsaap não são oficiais. Só o email Cades é 
oficial. 
 
 
Finalizamos assim esta reunião ordinária.  
Redigida por José Luiz Fazzio, secretário CADES MOOCA 
 
 

 


